

HIMNO DE LA PROVINCIA DE SALTA

Gloria eterna a la tierra salteña
que a la Patria Argentina le dio
con la sangre de sus nobles gauchos
libertad con grandeza y honor.

Gloria al sabio Virrey de Toledo,
que siguiendo magnífico plan,
ordenó su creación en el suelo,
del inmenso y feroz Tucumán.

Gloria a Güemes el gaucho guerrero
Gloria y lauros para el General
que fue estrella brillando en el cielo
de la historia de la libertad.

Salve hijos de la tierra gaucha,
herederos del gran general
que a su sombra el celeste estudiante
sea emblema de honor y de paz.

Del collar de la Patria Argentina
tú eres Salta, la perla mejor
porque vives nimbada de glorias
en tu lema de Patria y de Dios.

Salteños, salteños al mundo decid
que somos un pueblo valiente y gentil
que nadie ha logrado doblar su cerviz
que antes la muerte que esclavos vivir.

Alta la bandera, firme el corazón
por Dios y la Patria, por Salta y su honor
como Güemes antes, como Salta hoy
Libertad y Gloria con la Patria y Dios.

Letra y música: José Argentino Di Giulio